

Werfen Tenneck Imlau Reitsam Scharten

GEMEINDEINFORMATION 6/2008

Straßensanierungen im Bereich Werfen-Süd

Die Bauarbeiten zur Sanierung der Gemeindestraße und der Unterführung im Bereich zwischen der Ortseinfahrt Werfen-Süd und dem Haus Rieder werden am 26. Mai 2008 beginnen und sollen voraussichtlich bis Mitte September abgeschlossen sein.

In dieser Zeit wird der genannte Straßenabschnitt für den gesamten Kraftfahrzeug-, Rad- u. Fußgängerverkehr gesperrt. Kraftfahrzeuge können über die Ortseinfahrten Werfen-Nord und Werfen-Mitte ausweichen. Radfahrer und Fußgänger werden über die Tränkgasse zum Eishöhlenparkplatz auf die Salzachpromenade Richtung Bahnhof und Schwimmbad umgeleitet. Die Umleitungsstrecken werden durch dementsprechende Hinweiszeichen kenntlich gemacht. Wir bitten Sie schon jetzt um Verständnis für eventuelle Behinderungen und Unannehmlichkeiten während der Bauzeit.

Teilabänderung des Flächenwidmungsplanes

Östlich des Bahnhofes Sulzau, zwischen der Salzachtal-Bundesstraße B 159 und der Tauernautobahn A 10, soll eine Motocrossstrecke samt infrastrukturellen Nebeneinrichtungen gebaut werden. Um dafür die raumordnungsrechtlichen Voraussetzungen zu schaffen, ist eine Teiländerung des Flächenwidmungsplanes im Bereich der GP 37/9, KG Wimm (Sulzau) erforderlich. In der Sitzung der Gemeindevertretung am 5. Mai 2008 wurde die Auflage des Entwurfes dieser Änderung beschlossen. Dieser liegt einen Monat zur öffentlichen Einsicht im Bauamt der Marktgemeinde Werfen auf.

Träger öffentlicher Interessen, sowie Personen, die ein Interesse glaubhaft machen, sind berechtigt, innerhalb der Auflagefrist begründete schriftliche Einwendungen vorzubringen. Die Einwendungen sind durch geeignete Unterlagen so zu belegen, dass eine einwandfreie Beurteilung möglich ist.

Baustelle im Brennhof

Mit den Bauarbeiten zur Sanierung des Gemeindeamtes, der Schulküche und des öffentlichen WC sowie der Erweiterung des Brennhofgewölbes wurde vergangene Woche begonnen. Im Brennhof werden heuer ca. € 2.000.000,-- brutto investiert. Aufgrund der vielfältigen Nutzungen des Brennhofes wird es immer wieder Berührungspunkte geben. Das öffentliche WC wird ab ca. Ende Juni für mehrere Monate nicht benützbar sein. Ich ersuche alle Betroffenen um Verständnis für die eventuell notwendigen Einschränkungen.

Urlaubsvertretung für Reinigung im Gemeindeamt gesucht

Für die Zeit von 28. Juli bis 22. August sucht die Gemeinde eine Urlaubsvertretung für die Reinigung des Gemeindeamtes. Nähere Informationen erhalten Sie bei Herrn Winter unter der Tel-Nr. 5223-10.

Nachmittagsbetreuung in der Volksschule Werfen

Damit die schulische Nachmittagsbetreuung in der Volksschule Werfen wieder angeboten werden kann, müssen mindestens 15 Kinder angemeldet sein. Bisher wurden leider zu wenig Kinder angemeldet. Falls auch Sie sich für eine Betreuung für Ihr Kind entscheiden können, ersuche ich bis spätestens Ende Mai um Kontaktaufnahme mit Herrn Winter im Gemeindeamt (Tel. 5223-10).

Chilli Day: Gesundheitsförderndes Projekt an der SHS Werfen

Am 2. Mai 2008 fand mit der 3a, 3b und 4b ein schulinterner spannender und unterhaltsamer Gesundheitstag mit Wettbewerbscharakter statt. Das Projekt „Chilli-Day“ hatte zum Ziel, das Gesundheitsbewusstsein der SchülerInnen nachhaltig zu stärken und die Themen Ernährung und Bewegung an unserer Schule noch besser zu verankern.

Der Bürgermeister: